



はがきば 通信 25

発行日
2009年2月
発行者
はがきよこ



絵手紙オーテストラ

~広がる絵手紙のアンサンブル~

2008年2月22日(日) - 3月7日(土)

主催 「絵手紙発祥の地一泊江」実行委員会、泊江市

昨年3周年を迎えた、大崎市・古川の四季彩通りにある『幸福の黄色い郵便ポスト』のすぐ隣りに、アンテナショップ「は、ぴー」がオープンして半年たちました。10月には、門脇篤さんが黄色い毛糸を結んでのアートプロジェクトを展開されました。黄色いポストは、その時使われた黄色い毛糸を使用した帽子とマフラー、手袋までプレゼントしてもらって見ていただけで、ほのかほかと温かくなっています。

こんな幸福いっぱいの黄色いポストが、糸糸糸糸が繋いで結ばれた「絵手紙発祥の地一泊江」のイベントでも紹介されることになりました。

会場は東京・大手町にある通信郵便博物館、(ていぱーく)です。いよいよ、全国発信が始まっています。どんどん幸福を発信していくところでしょうか♪♪♪



がんばって!

ガラーサン &

新モンゴル高校!



今年も私のモンゴルの友人J.ガリバドラッハさん(ガラーサン)が、母国モンゴルに創立した、日本式の『新モンゴル高校』から、日本の大学の私費留学に挑戦する卒業生たち17名が、3月に来日します。

昨年の1月に、ガラーサンは、う人の子どもたちを育てながら一緒に頑張って彼を支えてきた、最後の奥さんを失いました。たった10万円を過むために入ってきた強盗によって、どんなにつらく、悲しかったことでしょう。

しかし、そんなつらい状況の中でもう人の子どもたちをなぐさめ、励ましたし、校長先生としてたくさんの生徒たちを指導し続けました。

そして、奥さまとの約束を果たすために、高校・中学校に加えて、小学校も創立しました。同じ建物の中の一部のスペースではあります。その第1期生に、彼と奥さんの大切な息子、ダウガ君が1年生として入学したのです。

どうぞ皆さん、今年も不要になった文房具類や、善意のカレハのご協力をよろしくお願い申し上げます。

